
会長談話 

 本日，当会会員が準強制わいせつ等の疑いにより逮捕されたとの情報に接

し，当会としては，現在，事実関係を確認しているところです。 

 被疑事実が真実か否かについては，今後の捜査および裁判の結果を待たな

ければなりませんが，被害者が存在する犯罪類型である以上，当会としても

事案の早期解明を切に望むものであります。 

 弁護士が市民の皆様の信頼を得られる存在であるために，当会において

は，今後も会員の倫理意識を高めるとともに，会員各自が責任と自覚を持っ

た行動をとるよう務めて参ります。 
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